

## *Davanti al Re (vor dem König)*

Two staves of music in G major, 4/4 time. The first staff contains the melody with chords: G, C2, C, D, Hm, Em, C, Am, D4, D. The second staff continues the melody with chords: G, C2, C, D, Hm, Em, C, Hm, Am, D4, G.

## *Barmherzigkeitsrosenkranz*

### *Eröffnungsgebete . . . .*

Four staves of music in D minor, 4/4 time. The first staff is labeled 'Einleitung' and has chords: Dm, C, Dm, C, Dm, Dm, C, Dm, C, F. The lyrics are: 'E - wi - ger Va - ter, ich op - fe - re Dir auf den Leib und das Blut, die See - le und die Gott - heit Dei - nes ü - ber al - les ge - lieb - ten Soh - nes, uns - res Herrn, Je - sus Chris - tus, zur Süh - ne für uns - re Sün - den und die Sün - den der gan - zen Welt. . . . Durch Sein schmerz - haf - tes Lei - den ha - be Er - bar - men mit uns und mit der gan - zen Welt! . . .'

Two staves of music in D minor, 4/4 time. The first staff is marked '3x' and has chords: Dm, C, Dm, C, F, B, F. The lyrics are: 'Hei - li - ger Gott, hei - li - ger, star - ker Gott, hei - li - ger un - sterb - li - cher Gott, ha - be Er - bar - men mit uns und mit der gan - zen Welt. . . .'

## *Jesus, auf Dich vertraue ich*

Two staves of music in G major, 3/4 time. The first staff has chords: D, A, Hm, Fis(m), G, D. The lyrics are: 'Je - sus, auf Dich ver - trau - e ich. Je - sus, auf Dich ver - trau - e ich. Dei - ner Lie - be ü - ber - lass ich mich Dei - nem Er - bar - men sin - ge ich, sin - ge ich, sin - ge ich, ja sin - ge ich. . . .'